

PlantaDoce.

Empresa

Quirón finaliza la ampliación de su hospital en Málaga tras invertir un millón de euros

Las nuevas instalaciones ocupan una superficie total de más de mil metros cuadrados y contarán con un centro de día médico, un área de rehabilitación y nuevas consultas destinadas principalmente a pacientes oncológicos.

PlantaDoce
22 abr 2019 - 13:45

Quirón finaliza la ampliación de su hospital en Málaga tras invertir un millón de euros

Quirónsalud prosigue con sus planes de expansión en Andalucía. El grupo hospitalario ha anunciado la finalización de las obras de ampliación de su centro en Málaga, un proyecto que ha supuesto una inversión aproximada de un millón de euros.

Las nuevas instalaciones se encuentran en la primera planta del edificio principal de Hospital Quirónsalud Málaga y cuentan con una superficie total de más de mil metros cuadrados. Se trata de una zona especialmente destinada a la atención integral de los pacientes oncológicos, que **dispone de un centro de día médico con once boxes individuales.**

El espacio también albergará nuevas salas de consulta, una sala de procedimientos quirúrgicos menores y un área integral de rehabilitación y fisioterapia, tal y como ha informado la compañía a través de un comunicado.

El grupo Quirónsalud dispone de seis hospitales en Andalucía: dos en Sevilla, dos en Málaga y uno en Córdoba y Cádiz

La inauguración de esta infraestructura, prevista para el próximo miércoles, coincide con el décimo aniversario de la llegada de Quirónsalud a la ciudad de la Costa del Sol. **En 2009, el grupo hospitalario puso en marcha el Hospital de Málaga**

PlantaDoce.

, que actualmente cuenta con más de 130 camas y una superficie construida de 15.000 metros cuadrados.

A lo largo de esta década, la empresa ha ampliado su oferta en el municipio andaluz con el centro médico Quirónsalud Málaga (en La Malagueta) y el centro médico Quirónsalud Parque Litoral. En toda la comunidad autónoma, la compañía dispone de seis hospitales en Sevilla, Cádiz, Córdoba y Málaga.

El grupo hospitalario, perteneciente a la alemana Fresenius desde 2016, cerró el último ejercicio con un crecimiento de doble dígito en España en términos de facturación. En 2018, Fresenius Helios Spain (la división hospitalaria de Fresenius en España que posee Quirónsalud) generó una cifra de negocios de 3.023 millones de euros, un 17% más respecto al año anterior. Actualmente, la firma dispone de una red de 47 hospitales en todo el país, 6.300 camas y cerca de 300 centros de riesgos de prevención de riesgos laborales.